



Día Internacional del Trabajo en Zaragoza

Sumario



Página 2. Primero de Mayo en otras provincias



Página 3. Federaciones



Página 4. Informe de empleo en el SALUD



El 1º de Mayo se celebró con protestas en las principales provincias aragonesas. CCOO y UGT Aragón salieron a la calle para decir al Gobierno y los empresarios que no hay excusas. Reclamaron: empleo estable y con derechos, salarios acordes al momento de mejora económica que atraviesa el país y gozan los empresarios, pensiones que se ajusten al IPC y más protección social para los desfavorecidos. En Zaragoza la cita fue a las 11,30 de la mañana en la Plaza San Miguel. Los manifestantes recorrieron las calles de Coso, Independencia y finalizaron la protesta en las escaleras del Paraninfo. El Secretario General de CCOO Aragón,

Julián Buey explicó que este Primero de Mayo se conmemora en un contexto en el que la crisis económica queda atrás. "Parece que la recuperación está ahí, puesto que hay crecimiento del Producto Interior Bruto y los empresarios han vuelto a la tasa de beneficios de antes de la crisis, pero esa mejora no está llegando a los trabajadores de este país ni de esta Comunidad autónoma". Para Buey, la tasa de desempleo en España sigue siendo "altísima" y cada vez con más parados de larga duración, por lo que, está creciendo "la pobreza" y hay más familias que lo pasan "mal". Ante esta situación, las centra-

les sindicales reivindican que la riqueza que se está produciendo se reparta y no vaya sólo "a los bolsillos de las élites". La movilización en Zaragoza tuvo una respuesta masiva. Pancartas en defensa de unas pensiones dignas, en contra de los despidos de Ibercaja, denunciando el bloqueo de la patronal del sector hostelero de Zaragoza en la firma del convenio provincial, en defensa del empleo en el servicio aragonés de salud o reclamando una mayor inversión en el sector industrial aragonés. La lista es interminable y dista mucho de los mensajes optimistas que lanza el Gobierno.



En **Teruel**, 300 personas se movilizaron en la manifestación que partió a las doce horas desde la plaza de la Catedral en Teruel con motivo del Primero de Mayo. La movilización acabó en el punto de

partida y allí los secretarios generales de las organizaciones sindicales, Pilar Buj por CCOO y Alejo Galve por UGT, leyeron sendos manifiestos. Lemas como: “Contra las violencias machistas”, “no hay excusas” o “la central sin inversiones nos lleva a la despoblación”, pudieron leerse durante toda la protesta que recorrió las calles de La Fuente, Ramón y Cajal, Avenida San Jorge y Avenida del Dos de Mayo. “No hay progreso sin trabajo digno y en Teruel añadimos que no hay progreso si no hay inversiones”, afirmó Buj, para agregar que en esta provincia “estamos hartos de Fites (Fondos de Inversiones de Teruel) con usos desvirtuados.



En **Huesca**, 250 manifestantes participaron primero en una concentración en la plaza de Navarra que comenzó a las 12 del mediodía e iniciaron una marcha que pasó por los porches de Galicia y la calle Villahermosa, para terminar en la plaza de Luis López Allué, donde las responsables de CCOO y UGT en Huesca, Conchita Giménez y Rosa Serrano, leyeron sendos manifiestos reivindicativos. Giménez manifestó su solidaridad con los trabajadores de Hidro Nitro de Monzón, y las trabajadoras de la subcontrata que lleva el servicio de limpieza del Ayuntamiento de Sabiñánigos sin cobrar y sin percibir una



La imagen pertenece a la concentración que se desarrolló el Primero de Mayo en la plaza San Francisco de **Tarazona**.



La concentración que se desarrolló en **Andorra** puso especial énfasis en el fin de las violencias machistas en nuestro país.